

CHARLEROI

Le nouveau siège d'AViQ pour la rentrée

La transformation de l'ancien hôtel de police se termine. Le bâtiment rénové sera l'un des deux sièges provisoires de l'Agence wallonne pour une vie de qualité.

À Charleroi, les travaux d'aménagement du siège provisoire de l'AViQ, la nouvelle Agence wallonne pour une Vie de Qualité, sont tout à fait dans les clous. Interrogé à ce sujet par le député wallon Philippe Kanepen (MR), le ministre régional de la Santé et de l'Action sociale, Maxime Prévôt (cdH), vient de confirmer que les agents intégreraient en septembre l'ancien hôtel de police transformé. Comme prévu.

«La réception des travaux du bâtiment s'effectuera dans les deux semaines, indique-t-il. C'est un mois plus tard que l'ascenseur extérieur sera opérationnel. De ce fait, les lieux seront mis à disposition dès la mi-juillet et l'ascenseur extérieur pourra être utilisé dès la mi-août.»

Une agence, deux sites

L'activité de l'organisme d'intérêt public doit s'articuler autour de deux infrastructures : d'une part, le cen-

tre administratif de l'AWIPH à la rue de la Rivelaine à Montignies-sur-Sambre, où travaillent déjà 257 fonctionnaires ; d'autre part, l'ex-hôtel de police du boulevard Mayence. Selon le ministre, «il a été convenu d'y installer les collaborateurs de la branche

“handicap” et de la branche “santé” qui regroupent davantage de gestionnaires de projets ayant un profil itinérant ou semi-itinérant. Le regroupement des collaborateurs de ces deux branches va ainsi dans le sens d'une transversalité des politiques. Les collaborateurs des ser-



L'ascenseur extérieur fait partie des aménagements du siège provisoire de l'agence, boulevard Mayence.

«En septembre prochain, 109 nouveaux agents viendront compléter le cadre.»

vices dits de support étant davantage sédentaires (avec moins de missions à l'extérieur) restent, pour leur part, dans les locaux de la rue de la Rivelaine. Il va de soi que les réflexions actuellement menées au sein de l'administration privilégient une organisation des espaces veillant à un bien-être au travail de l'ensemble du personnel.»

Siège définitif à confirmer

En septembre, 109 nouveaux agents viendront compléter le cadre, selon le ministre. Des réflexions sont en cours auprès de son collègue Christophe Lacroix (PS) en charge de la Fonction publique pour la nouvelle implantation définitive de l'AViQ. À ce stade, rien n'est encore confirmé.

Comme le rappelle Philippe Knaepen, 150 travailleurs de l'Agence fédérale pour les allocations familiales (Famifed) arriveront à l'horizon 2019. Maxime Prévôt l'a confirmé : ils seront répartis entre les deux sièges provisoires de l'institution. ■ D.A.

